

Antrag Nr. 15-O-19-0009

CDU-Fraktion

Betreff:

Neubau der Rudolf-Dietz-Schule

Antragstext:

Der Ortsbeirat Auringen schließt sich dem Beschluss des Ortsbeirates Naurod vom 30.06.2015 Nummer 016/2015 an, der lautet:

Der Magistrat wird dringend gebeten, die für den Neubau der Rudolf-Dietz-Schule notwendigen Finanzmittel in den Doppelhaushalt 2016/17 aufzunehmen, wobei davon ausgegangen wird, dass die dringenden Maßnahmen der Bauunterhaltung fortgesetzt werden.

Begründung:

Die dringende Notwendigkeit eines Neubaus der Rudolf-Dietz-Schule als Ersatz für die energetisch höchst unzulänglichen Gebäudeteile und den baufälligen Teil an der Rudolf-Dietz-Straße ist bei allen Beteiligten unumstritten.

Die Planungen für ein neues Schulgebäude sind finanziert und liegen mittlerweile vor, so dass unverzüglich mit dem Bau begonnen werden kann.

Die Entscheidungen aller beteiligten Gremien für einen Neubau erfolgten auch im Hinblick auf die vorgesehenen Veränderungen bzw. die Neuorganisation der Betreuungsangebote.

Alle bisherigen Planungen und Besprechungen -auch mit dem Schuldezernat- ließen jederzeit den Schluss zu, dass die Finanzierung der Maßnahme sicher gestellt ist und der Baubeginn unmittelbar bevorsteht, so dass eine Verschiebung nicht plausibel und nicht vermittelbar ist.

In diesem Zusammenhang erinnert der Ortsbeirat an die Zusagen des Herrn Oberbürgermeisters im Jahr 2013, im Falle seiner Wahl erhebliche Mehrinvestitionen im Schulbaubereich vorzusehen und weist auch noch einmal auf die historisch niedrige Kreditbelastung auf dem Kapitalmarkt hin, die einen unverzüglichen Baubeginn ebenfalls sinnvoll erscheinen lässt.

Wiesbaden, 07.07.2015

Hans-Jörg Frommann
CDU-Fraktion